

年 組 名前：

松里中生がころ柿作り 甲州



皮をむいた柿をつるす生徒ら

甲州市塩山上井尻

甲州・松里中の生徒は11日、地元農家で松里地区特産のころ柿作りを体験した。

JAフルーツ山梨の協力を得て、2年生31人が10軒の農家で体験。同市塩山上井尻の小嶋健さん(68)宅には3人が訪問した。生徒たちは小嶋さんから説明を受けながら、ピラーで柿の皮をむいたり、

へたにひもを付けた柿を棚につるしたりした。

参加した道林柚有さんは「簡単そうに見えるけれど細かい気配りが必要で大変だった」と話した。

同校のころ柿作り体験は、

地域の産業を学ぶため2007年から毎年開催している。
 〈松本飛勇馬〉

(2022年11月16日付 山梨日日新聞 18面)

問1

「ころ柿」とは、どのような柿のことですか。

.....

問2

ころ柿作りを体験した生徒は、どのような作業をしましたか。2つ教えてください。

.....

.....

問3

松里中では、7年前から地域の産業を学ぶ体験をしています。あなたの生活している地域で、あなたが体験したい仕事などを書いてください。

.....